
令和３年度「ふれあいファミリアミーティング」回答表【春日台区】
№ 意見・要望 担当課 回答

1

3丁目いちょう公園（第2号公園）の公衆電話のある南側の

イチョウの木が高く成長して道路側に落ち葉が散乱してい

る。高齢者が多く掃除が大変です。伐採を依頼します。

都市施設課 いちょう公園の公衆電話のある南側のイチョウの木につきま

しては、剪定および伐採などの維持管理を計画的に行ってま

いります。

2

交通標識の破損および標示不明瞭の改修をお願いします。

①春日台2-4-2付近

②春日台1-10-2付近

住民課 ①交通標識については、令和４年2月末までに修繕完了予定

です。

②破損している交通看板については、上熊坂区で管理してい

る看板ですので、上熊坂区長と相談をさせていただきます。

3

防犯カメラの設置要望

春日台会館・児童館および春日台幼稚園の周辺は、変質者の

出没等、子供たちへの防犯対策が必要です。以前はこの地区

に2台設置されていたが、町の要請で取り外しています。復

活設置を要望します。

住民課 これまで設置されていた防犯カメラは町が設置したものでは

なく、自動販売機や建物に対する落書きなどの被害が頻繁に

発生したことに伴い、厚木警察署が独自に設置し、管理を

行っていたものです。通常であれば、厚木警察署による防犯

カメラの設置期間は、1箇所につき6カ月程度となります

が、ご指摘の箇所につきましては、経過観察のため1年6カ

月間設置され、その間、被害の発生が確認されなかったこと

から、同署が撤去したものです。

町といたしましては、各行政区からも防犯カメラの設置要望

がありますので、危険度などの状況を踏まえながら、設置に

ついて検討させていただきます。

春日台区　1 / 2 ページ



№ 意見・要望 担当課 回答

4

「こども110番」の制度について

①近年、この制度のＰＲ等の認知度が低いのではないか。

②活用実績はどのくらいあるのか。年間の件数は？

③スマホや携帯等、通信手段が進化しているので不要では。

④対象になっている自宅は高齢化しているので、配置のバラ

ンス等の見直しが必要ではないか？

生涯学習課 ①令和3年4月に、小・中学生のいるご家庭にチラシを配付

しました。今後も機会を捉えて周知を図ってまいります。

②昨年度はトイレ利用(2地区)、落とし物の相談(1地区)の報

告がありました。不審者等から逃げて駆け込むケースは年に

0～1件となっています。

③こども110番の家の取り組みは、緊急的に避難するだけで

なく、地域の防犯意識を高めることや犯罪抑止にもなること

から、必要な制度であると考えています。

④例年、青少年指導員を中心に、行政区および育成会と連携

を図りながら、1月から3月にかけて見直し作業を行い、登

録者のお宅を1軒ずつ訪問し、継続の意向や、「こども110

番」としての役割の実効性について確認をするとともに、新

規登録の声掛けを行っています。引き続き、関係団体と連携

を図りながら、子どもたちの安全確保に努めてまいります。
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